

Hilfe erbeten!

Fotorätsel: Bahn frei, Langeweile stopp!

Von Matthias Boll, 28.11.2021



Jetzt aber zügig: Die junge Verkehrspolizistin lässt ihre Klassenkameradinnen und -kameraden passieren – im hochsommerlichen Fürth? © Foto: Stadtarchiv Fürth

FÜRTH - Eine Gruppe von Kindern spielt Verkehrspolizei - eine Idee, die staunende Passanten stoppen und uns rätseln lässt.

Wann sah man zuletzt Verkehrspolizei auf Fürths Straßen? Wer erinnert sich an die äußerst wichtigen Herrschaften, die im wildesten Rush-Hour-Trubel – oder was man damals "wild" nennen durfte – mitten auf der Kreuzung die Ruhe bewahrten und mit großer Geste bestimmten, wer halten muss und wer fahren darf? Weißes Koppel, weiße Schärpe, Kelle, und schon bleiben alle Mitmenschen stehen, wie die Hintergrundszene unseres Rätselfotos der Woche belegt. Nun ja, vermutlich bleiben sie stehen, weil man nicht alle Tage so viel junge Verkehrspolizistinnen und -polizisten sieht wie hier.

Wir sehen – ja, was eigentlich? Schaut ganz nach einer Schulklasse aus, die eine Verkehrserziehungs-Einheit hinter sich hat und kurzerhand nachmacht, was sie soeben eingetrichtert bekam. Es schaut auch alles nach einer Fürther Szene aus, das Häuserensemble hinten dürfte in der westlichen Innenstadt zu finden sein. Andererseits: "Gaststätte Adler", da

müssen Kenner der Kleeblattstadt ran, denn laut unseren Recherchen gab es eine Wirtschaft "Zum Adler", die allerdings in der Flößaustraße beheimatet war.

Doch sieht das hier nach Flößaustraße aus? Und ist der Hinweis auf eine Nürnberger Brauerei vielleicht ein Wink, den Schauplatz des fotografierten Geschehens doch eher in der Nachbarstadt zu finden? Das Team des Stadtarchivs Fürth ist dankbar für jeden Hinweis, denn in Schloss Burgfarrnbach ruht zwar das Originalfoto, doch Martin Schramm und seine Mitarbeiter wissen nicht recht, womit sie es hier zu tun haben.

Großartig wäre natürlich, die Kinder von damals würden sich wiedererkennen; angenommen, das Bild entstand zu Beginn der fünfziger Jahre, dann dürften noch Zeitgenossen unter uns weilen. Wir sind gespannt auf Ihre Geschichten zum Foto. Dass es Sommer war, erschließt sich dem Betrachter rasch; doch was hat es mit dem Polizisten-Look auf sich?

Mailen Sie uns unter redaktion-fuerth@pressenetz.de, kommentieren Sie unter diesem Artikel oder schreiben Sie Brief oder Karte an die Fürther Nachrichten, Schwabacher Straße 106, 90763 Fürth. Sie haben freie Fahrt!